

Tocopillanos cumplen el anhelo de nivelar estudios de enseñanza media

Trece personas participaron en este programa promovido por Minera El Abra.

Pablo Mamani/Redacción
 La Estrella

En Tocopilla se realizó la certificación de la tercera versión del Programa de Nivelación de Estudios de Minera El Abra, donde trece personas pudieron cumplir con éxito este proceso educacional que les ayudará en su futuro.

Este programa promueve la continuidad de estudios para finalizar la enseñanza media, entre las 13 personas que participaron en la instancia, seis estudiantes cursaron primero y segundo medio, y siete obtuvieron sus licencias al aprobar tercero y cuarto medio.

“Más allá de producir cobre, estamos transformando vidas. Hoy estamos siendo testigos de esa transformación, donde las personas de Tocopilla tienen nuevas herramientas para enfrentar la vida y el mundo laboral de mejor manera”, señaló Sergio Molina, gerente de Diálogo Comunitario de Minera El Abra.

En tanto, Maritza Pino, dirigente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Tocopilla y exalumna de este programa recal-



LOS BENEFICIARIOS COMPLETARON SU ENSEÑANZA MEDIA CON ESTE PROGRAMA.

có que “mi sueño fue tener mi cuarto año medio y aquí lo logré, y quiero ojalá seguir un estudio superior. Como dirigente siempre ando corriendo, pero fue algo súper importante, así que dar las gracias por esta oportunidad que nos dan a las personas que no pudimos seguir estudiando”.

Uno de los beneficiarios de este programa de nivelación de estudios fue

Kevin Navarrete, quien concluyó cuarto medio y habló sobre sus metas futuras: “Trabajo en minería y la única forma de seguir creciendo es estudiando y ahora que tengo el cuarto medio, puedo seguir en la universidad, que era lo que yo más quería. Vengo de una familia donde mi mamá y papá llegaron sólo a cuarto básico, así que esto es un gran logro”.

INICIATIVA

El Programa de Nivelación de Estudios de Minera El Abra es una iniciativa que promueve la oportunidad de concluir las trayectorias educativas de adultos que, por distintas razones, no pudieron finalizar sus estudios.

El proceso se complementa con el desarrollo de habilidades y competencias para mejorar sus perspectivas de desarrollo laboral. 🌟

Invitan a participar hoy en la “Feria